

## **Stellungnahme der FMR Frische Manufaktur Rheinland GmbH & Co. KG, Brühl**

Guten Tag,

vielen Dank für die Information über eine Verbraucherbeschwerde zu unserem Produkt „Waldmeistermousse auf Erdbeerpüree“ zu der wir die folgende Stellungnahme abgeben möchten:

**Aromatisierungen mit Waldmeister sind aufgrund seines höheren Cumaringehalts und der damit verbundenen gesundheitlichen Risiken in Limonaden und bestimmten Süßwaren bereits seit 1974 verboten und unterliegen in anderen Lebensmitteln strengen Beschränkungen. Aus diesem Grund ist es seit Jahrzehnten verkehrsblich, in Desserts anstelle von Waldmeister Aromen einzusetzen. Wir bedauern das Missverständnis des Verbrauchers über die Zusammensetzung der Mousse, weisen aber darauf hin, dass bereits die Verkehrsbezeichnung eindeutig darüber informiert, dass es sich um ein Dessert mit Waldmeistergeschmack handelt. Die Abbildung stilisierter Waldmeisterpflanzen deutet in verkehrsblicher Weise auf die Geschmacksrichtung hin, Verkehrsbezeichnung und Zutatenliste klären über die Zusammensetzung der Mousse auf. Insofern sind dem Etikett sämtliche Zutaten und relevanten Informationen zu entnehmen; eine Täuschung liegt erkennbar nicht vor.**

Die kurze Zusammenfassung möchten wir folgendermaßen formulieren:

**Die Verwendung von Aromen anstelle von Waldmeister, dessen Einsatz wg. des enthaltenen Cumarins stark beschränkt ist, ist in Desserts verkehrsblich. Das Etikett informiert eindeutig über die Zutaten.**

**Eine Täuschung liegt erkennbar nicht vor.**

Für Rückfragen oder weitere Erläuterungen stehen wir gerne kurzfristig zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen